

pero a lo largo de estos ya casi 21 años, en la universidad hemos procurado honrar el compromiso con él. Así, en 2008 realizamos una exposición de su obra en el Museo de Artes Visuales (MAVI) y ahora inauguramos una nueva muestra, con la generosa colaboración de su viuda y de su sobrino Felipe Julian.

MAGDALENA VICUÑA
Decana Facultad de Arquitectura, Diseño y Estudios Urbanos UC

Obras de exposición

Señor Director:

En referencia a la carta publicada el pasado lunes del señor Guillermo Julian, respecto del legado arquitectónico de su padre, el profesor y académico de la P. Universidad Católica de Chile (UC) Guillermo Julian de la Fuente, quisieramos hacer algunas precisiones.

En efecto, la UC tuvo el honor de recibir en el año 2004 del propio profesor Julian —y posteriormente también de su pareja, la destacada arquitecta Ann Pendleton-Jullian— un conjunto de planos y otros documentos de su autoría, todo lo cual está debidamente documentado. En esa oportunidad, su voluntad era que dichas obras “fueran preservadas y utilizadas”, autorizando su uso “para los fines educacionales y de investigación (que la UC) estime convenientes”.

Cuatro años después, en 2008, tuvimos que lamentar el fallecimiento del profesor Julian,